



Bodensee Schifffahrt



Der Bodensee hat unzählige Gesichter und Sie haben viele Möglichkeiten, ihn kennen zu lernen. Entdecken Sie ihn mit dem Schiff bei einer attraktiven Ausflugs- oder Rundfahrt. Einfacher und bequemer sind die schönsten Ausflugsziele am Bodensee kaum erreichbar. Neben zahlreichen Ausflugsmöglichkeiten untertags können Sie auch bis spät in die Nacht auf dem See feiern und tanzen.

Linienverkehr auf dem Bodensee, Ausflugsfahrten, Schiffs-Charter,

Gruppenreisen, Sonderfahrten und vieles mehr bieten an:

Bodensee- Schiffsbetriebe

Schweizerische Bodensee Schifffahrtsgesellschaft

Österreichischen Bundesbahnen

Über alle Angebote informieren die VSU (Vereinigte Schifffahrtsunternehmen für den Bodensee und Rhein).

Tag und Nacht mit dem Auto, zu Fuß, dem Fahrrad oder im Bus über den Bodensee: Die Autofähre Konstanz-Meersburg macht es möglich.

Der Katamaran – die geniale Verbindung am Bodensee zwischen Konstanz und Friedrichshafen. Die Katamaran-Linie verbindet die beiden Bodensee-Städte im Stundentakt. In 48 Minuten erreichen die beiden Doppelrumpfschiffe ihr Ziel – in unmittelbarer Nähe zu den Innenstädten.

Eine Schifffahrt auf dem Untersee und Rhein gehört zu den schönsten und romantischsten Angeboten der Region. Die Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein bringt Sie von Ort zu Ort.

Entlang dem Ufer der Seestraße, der Bodenseetherme mit Blick nach Meersburg und in den Überlinger See, am Schweizer Ufer entlang, vorbei an Münsterlingen - Kreuzlingen und zurück. Rundfahrten, Abendfahrten und vieles mehr können Sie mit der "Möwe" in der Konstanzer Bucht unternehmen.

MS "Seeperle" verkehrt regelmäßig zwischen Konstanz-Wallhausen und Überlingen. MS "Seestern" und MS "Milan" werden überwiegend als Ausflugsschiffe eingesetzt. Alle Angebote der Personenschifffahrt Ewald Giess GbR finden Sie unter www.bodensee-personenschifffahrt.de.

Geräuschlos, elegant und vor allem mit toller Rundumsicht über den Konstanzer Trichter erleben Sie die besondere Art einer exklusiven Fortbewegung auf dem Wasser. Genießen Sie das Gefühl eines schwerelosen Zustandes in einer einzigartigen Landschaft auf der Solarfähre Kreuzlingen. Sie verkehrt zwischen Kreuzlingen und Bottighofen sowie zwischen Kreuzlingen und Konstanz.

DS "Hohentwiel" ist der einzige noch verbliebene Raddampfer auf dem Bodensee. Mit ihren eleganten Linien verkörpert die Hohentwiel wie kaum ein anderes historisches Schiff die große funktionale und ästhetische Qualität des Schiffsbaus und der Maschinenbautechnik ihrer Zeit.

Die Solarfähre "Helio" der Bodensee-Solarschifffahrt ist zwischen Gaienhofen und Steckborn im Einsatz. Das Schiff wird hauptsächlich für den Fährdienst am Untersee eingesetzt. Durch seine Ausstattung kann das Schiff auch für Charterfahrten wie Hochzeiten, Konferenzen, Geburtstage etc. eingesetzt werden.

Die Motorbootgesellschaft Bodman mbH unterhält derzeit den Fahrbetrieb auf dem Bodensee mit zwei Schiffen, MS "Großherzog Ludwig" und MS "Bodman".

www.bsb-online.com

www.sbsag.ch

www.bodenseeschifffahrt.at

www.urh.ch

www.der-katamaran.de

www.bodensee-personenschifffahrt.de

www.bodenseeschiff.de

www.gunzo.de

www.seeflair.de

www.motorbootgesellschaft-bodman.de

www.schifffahrtbaumann.de

www.schifffahrt-rorschach.ch

www.solarfaehre-reichenau.de

www.solarfaehre.de

Schiffsfahrpläne

Gesamtplan kompakt

Untersee und Rhein

Fähre

Konstanz – Meersburg

Fähre

Friedrichshafen – Romanshorn

Katamaran

Konstanz - Friedrichshafen



freie Fahrt bei:

- Motorbootgesellschaft Bodman
- Lädinenschifffahrt
- Kapitänsschalupp, Langenargen

Kursschifffahrt
(Seebären & Sparfuchse)

- Bodensee-Schiffsbetriebe
- Vorarlberg Lines
- Schweizerische Bodensee-Schifffahrtsgesellschaft
- Schweizerische Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein
- Schifffahrtsbetrieb Rorschach

[http://de.wikipedia.org/wiki/Wei%C3%9Fe_Flotte_\(Bodensee\)](http://de.wikipedia.org/wiki/Wei%C3%9Fe_Flotte_(Bodensee))